

ÉCOLE SAINT
JEAN-BAPTISTE



Une nouvelle année scolaire se termine. Le travail quotidien en classe a été au cœur de nos préoccupations et de nombreux projets ont été organisés au service des apprentissages, notamment en lien avec notre thème d'année « En forme olympique ! », décliné à travers différentes actions, dont les 2 journées exceptionnelles de la semaine passée, rassemblant 14 écoles privées de Terres de Montaigu. D'autres projets ont été vécus : la classe de neige, l'activité théâtre, le printemps des poètes, la prévention routière, la piscine, un spectacle pour les enfants catéchisés, une action caritative... Les enseignants des cycles 2 et 3 ont été formés à une nouvelle approche de l'expression écrite et, avec leurs collègues de cycle 1 et nos asems, ils ont vécu également une formation de 3 jours traitant différentes thématiques autour de la posture professionnelle. A savoir aussi que du nouveau matériel informatique équipera les classes dans les semaines qui suivront la rentrée.

Cette année aura aussi été marquée par la création d'un conseil d'établissement rassemblant une douzaine de membres de notre communauté éducative : parents, enseignants, aide-maternelle, représentant APEL, prêtre... Lors de nos rencontres, nous avons échangé sur le fonctionnement de ce conseil, la coéducation et l'inclusion dans notre école. Les échanges ont été riches, permettant de prendre de la hauteur sur ces sujets et d'aboutir à des mesures concrètes comme un article sur notre site à propos de la constitution des classes.

Je profite de ce mot pour remercier l'équipe éducative (enseignants, asem, apprenties, AESH) pour leur travail au service des élèves et notamment Marietta, adjointe de direction. Je remercie Myriam Hermouet, enseignante en MS, qui quitte l'école cette fin d'année. C'est Adèle Fonteneau, pour la deuxième année à ¼ temps sur le poste de Myriam Hermouet, qui sera titulaire de la classe de MS à plein-temps. Je remercie aussi les catéchistes qui donnent bénévolement de leur temps au service de la transmission de la foi. Enfin, je tiens à remercier l'APEL pour tous les projets menés et/ou financés cette année au service de la communauté éducative.

Rappels : pour marquer la fin de l'année, un traditionnel verre de l'amitié est organisé par l'APEL **ce vendredi 5 juillet à 18h** à l'école. *Vous avez reçu une enveloppe marron avec différents documents à compléter et signer. Pour les familles ne l'ayant pas rapportée, merci de le faire au plus vite avant la sortie (par votre enfant ou dans la boîte aux lettres de l'école).*

MERCI de prendre connaissance de la suite de ce document qui vous communique des informations importantes pour la rentrée.

Enfin, nous disons AU REVOIR à nos CM2. Nous leur souhaitons de bien vivre leur collège, de réaliser leurs projets personnels et exercer le métier qu'ils souhaitent. Ils partent avec plein de beaux souvenirs de leur passage à l'école Saint Jean Baptiste... Nous saluons aussi les autres élèves qui partent de l'école en raison d'un déménagement : nous leur souhaitons une bonne adaptation dans leur nouvelle école.

Bonnes vacances à tous !

L. Thibaud, chef d'établissement

RENTREE : lundi 2 septembre

NB : Le calendrier scolaire vous sera communiqué à la rentrée (il sera prochainement sur notre site internet).

PORTES OUVERTES : Jeudi 29 août de 16h à 17h30

MATINEE TRAVAUX

UN TEMPS DE REMISE EN ETAT DES COURS EST PREVU LE SAMEDI 31 AOÛT DE 8 H A 12 H. Réservez votre date (un mail pour vous inscrire vous parviendra en août).

Equipe enseignante prochaine rentrée et date de réunion de classe (18h)

Laurent Thibeaud est chef d'établissement des écoles Saint Jean-Baptiste et Saint Martin Durivum.

| | |
|-----------------|---|
| TPS/PS | : Marietta Jouffrit – mardi 1 ^{er} octobre |
| MS | : Adèle Fonteneau – jeudi 3 octobre |
| GS | : Sylvie Roux – jeudi 26 septembre |
| CP | : remplaçant(e) Cécile Point* (en congé formation jusqu'au 1 ^{er} décembre) – lundi 16 septembre |
| CP/CE1 | : Hélène Gaboriau – lundi 16 septembre |
| Dispositif ULIS | : Sophie Girard – vendredi 20 septembre (17h) |
| CE1-CE2 | : Salomé Gaborieau – lundi 16 septembre |
| CE2/CM1 | : remplaçant(e) Anne Cousseau* (en congé maternité jusqu'à Noël) – vendredi 27 septembre |
| CM1 | : Solène Chardonneau – vendredi 27 septembre |
| CM2 | : Vincent Richard – mardi 24 septembre |
| RA | : Céline Raveleau (enseignante spécialisée) |

*remplaçant non connu à ce jour

Tarification 2024/2025

Rétributions des familles

| Tarifs 2024/2025 arrêtés par l'AGECAM | | élève |
|---------------------------------------|------------------------------|---------------|
| Maternelles | TPS, PS, MS, GS | 39 €/mois* |
| Elémentaires | ULIS, CP, CE1, CE2, CM1, CM2 | 40,70 €/mois* |

*sur une période de 10 mois

Ces tarifs comprennent : des fournitures et les livres scolaires, les frais généraux, la contribution des familles aux travaux et investissements, l'assurance scolaire, les voyages et les spectacles, les frais de pastorale (catéchèse et culture religieuse). **Il n'est rien redemandé aux familles dans l'année, exceptés les frais de classes de découverte ou autre projet exceptionnel.** Toutes les familles recevront **leur facture la 2^{ème} quinzaine de septembre** avec un échéancier joint. Les tarifs sont identiques à ceux de 2023/2024.

Restauration

| Tarifs 2024/2025 arrêtés par l'AGECAM | demi-pensionnaire | externe |
|---------------------------------------|-------------------|---------|
| | 5,15 €* | 5,95 € |

Garderie

| Tarif 2024/2025 arrêté par l'AGECAM | 1,50 € par enfant et par jour |
|-------------------------------------|-------------------------------|
|-------------------------------------|-------------------------------|

FOURNITURES A PREVOIR : voir liste fournie par les enseignants d'ici la fin de l'année (également sur le site internet de l'école très prochainement).

L'école est fermée du vendredi soir 5 juillet au lundi 26 août inclus.

